

Personel Brimob Banten Patroli Malam Untuk Ciptakan Situasi Kamtibmas yang Aman

Ayu Amalia - [BANTEN.URBANESIA.ID](https://www.banten.urbanesia.id)

Nov 19, 2023 - 17:36



SERANG - Demi memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang beraktivitas, Satbrimob Polda Banten terus lakukan patroli kebeberapa titik keramaian yang ada di Kota Serang, Sabtu, 18 November 2023 malam.

Kegiatan patroli yang dilakukan oleh Satbrimob Polda Banten ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap harinya dengan tujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas wilayah hukum Polda Banten tetap kondusif.

Patroli yang dilakukan oleh personel Satbrimob Polda Banten ini meliputi pusat keramaian seperti Stadion Maulana Yusuf, Terminal Bus Pakupatan, terminal, Jl. KH. Syam'un Kota Serang, dan objek vital lainnya.

Selain untuk menciptakan situasi kamtibmas tetap kondusif dan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang beraktivitas kegiatan patroli

ini juga salah satu tindakan yang dilakukan oleh Satbrimob Polda Banten untuk bersilahturahmi kepada masyarakat.

Kegiatan patroli yang dilakukan oleh Satbrimob Polda Banten ini juga merupakan salah satu bentuk nyata hadirnya Polri ditengah-tengah masyarakat.

Selain melakukan patroli di beberapa titik keramaian, disini personel Satbrimob Polda Banten juga menyisiri jalanan yang sepi dengan tujuan untuk mencegah anak-anak muda melakukan aksi balapan liar yang bisa mengganggu dan berbahaya bagi keselamatan mereka dan orang lain.

Di sini personel Satbrimob Polda Banten juga mengingatkan kepada anak-anak muda yang mereka temui sedang nongkrong ditepi jalan untuk pulang kerumah mereka masing-masing.

BRIPKA Triyantoro salah satu dantim pada pelaksanaan patroli hari ini mengatakan bahwa patroli yang setiap harinya dilaksanakan oleh Satbrimob Podla Banten ini merupakan salah satu bentuk pelayanan yang diberikan oleh Polri kepada masyarakat untuk menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat pada saat mereka beraktifitas.

Selain itu BRIPKA Triyantoro juga menambahkan bahwa para orang tua juga diminta untuk terus mengawasi anak-anak mereka sehingga anak-anak mereka tidak terjerumus ke pergaulan yang bisa merusak masa depan anak-anak mereka.